

à leur Evêque dans la grande salle paroissiale. NN. SS. les Archevêques de Québec et de Saint-Boniface étaient présents, ainsi que plusieurs membres du clergé, les commissaires, les instituteurs et les institutrices.

Un petit garçon présenta une touchante adresse à Sa Grandeur qui y répondit de la manière la plus paternelle. Celui qui a passé sa vie au milieu de la jeunesse semblait particulièrement heureux de se pencher vers cette intéressante partie du troupeau confié à sa sollicitude pastorale. Il leur promit de leur rendre de fréquentes visites et de les aider de ses conseils.

Mgr l'Archevêque de Saint-Boniface, enthousiasmé par l'entrain et la surabondance de vie avec laquelle ces enfants acclamaient leur nouveau Pasteur, prit la parole et le félicita de posséder de si nombreux joyaux, qui seront la Régina catholique de demain et ses auxiliaires dans la milice sacerdotale et religieuse et dans le monde de l'apostolat laïque. Le brio, avec lequel ces enfants chantèrent en anglais et en allemand, et les vivats enthousiastes, dont ils saluèrent tour à tour les trois princes de l'Eglise, montrent quelle discipline toute martiale règne dans cette école et révèlent dans ces âmes d'enfants de merveilleuses ressources pour l'avenir.

Dans l'après-midi, Nos Seigneurs rendirent visite aux Sœurs Grises de l'hôpital de Régina. Ils se dirigèrent ensuite vers le nouveau pensionnat des Sœurs de N.-D. des Missions récemment terminé, que le nouvel Evêque eut la consolation de bénir ce jour même. C'est une belle et vaste maison dont le coût s'est élevé à \$25 000.

Après la bénédiction eut lieu une très jolie séance dramatique et musicale à laquelle assistaient Son Honneur le Lieutenant-Gouverneur et sa dame, ainsi que plusieurs parents des élèves. Deux remarquables adresses furent présentées, l'une à S. G. Mgr l'Evêque de Régina et l'autre à S. G. Mgr l'Archevêque de Saint-Boniface.

Nos Seigneurs de Régina et de Saint-Boniface répondirent aux adresses et Son Honneur le Lieutenant-Gouverneur prit ensuite la parole. Il complimenta les élèves de la jolie séance qu'elles venaient de donner et les félicita du précieux avantage qu'elles avaient d'être ainsi formées à la vertu et initiées à la science par des Religieuses qui se dépensaient si généreusement pour elles. Mgr Mathieu avait rappelé qu'à Québec il était à la fois l'ami et l'aumônier du Lieutenant-Gouverneur, et que, ne pouvant espérer devenir l'aumônier de Son Honneur, ce lui serait néanmoins un grand plaisir d'être pour lui un ami respectueux, *a respectful friend*. "Bien que Sa Grandeur ne soit pas mon aumônier," dit l'honorable représentant de Sa Majesté, "nous nous entendons déjà sur beaucoup de points et je ne serai que trop honoré de son amitié."

Le lendemain, samedi soir, les Knights of Columbus donnèrent un grand dîner à Monseigneur au King's Hotel et lui firent le joli cadeau